
 

新光電気の拡張計画の地域説明会で皆様よりいただいたご意見を要望書としてまとめ 

2月 12日に妙高市に提出しました。 

 

要望書の内容は、下記になります。 

１．現グラウンド内の体育館に隣接した場所にミニグラウンドを確保してほしい。（緊急

避難場所・軽運動広場・フットサルコート・小学生ソフトボール球場・緑地広場な

どに利用。） 

２．市と新光電気工業の間で防災協定を締結してほしい。（姫川原コミュニティスポーツ

センターが指定緊急避難場所や指定避難所に指定されている。今後、グラウンドの

一部が新光電気工業の駐車場等になった後、有事の際に緊急避難の駐車場として使

用することや、仮設テント設置など避難に関連する支援が得られるように、市と新

光電気工業の間で防災協定を締結してほしい。） 

３．桜やブドウの木を残してほしい。 

４．土地の売買が終了した後も、工事が始まるまでの間、 

運動会等でグラウンド敷地を使用させてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

商工観光課課長城戸様に要望書を提出する佐藤コミュニティ会長 

 
 コミュニティ所属団体紹介 

鳥坂小唄は、昭和 13 年に下組の吉越鹿吉さんにより作詞され、新井

小学校に勤務していた清水先生により作曲されました。 

平成 5 年に塚田浩さんが作曲し直し、現在の鳥坂小唄となっています。

踊りについては、平成 16年に村越玲子さんにより考案され、その年に 

鳥坂小唄保存会が発足しました。 

鳥坂小唄保存会は鳥坂小唄を姫川原地域に広めるために、毎年の成果発表会、姫川原小学校の地区合同文

化祭で披露され、地区合同運動会や大納涼盆踊り大会で皆さんで一緒に踊るまでに広まりました。 

その活動は、姫川原地域内にとどまらず、妙高市内の介護施設の慰問も実施されています。 

こうした活動が認められ、平成 31年には妙高市の新年を祝う市民のつどいの乾杯役という大役を務められました。 

（今回の団体紹介は、紙面の都合上、広報部員で編集させていただきました。） 

新規会員募集中です。是非皆さん、一緒に踊りを楽しみましょう‼  連絡先：下組 小川喜美子 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

例年行われている下記行事ですが、新型コロナ

感染症感染予防のため、今年度は中止とさせて

いただきます。 

 

・成果発表会 鳥坂小唄保存会 

・元気茶屋  食推 

・卓球バドミントン大会  体協 

4月 23日 

コミュニティだより  

新光電気拡張計画に対し、妙高市に要望書を提出 

第 2回姫川原地区全住民アンケート報告会が開催されます 

皆様にご協力いただきました全住民アンケートの第 2回の報告会を行います。 

ふるさとと同時に全住民アンケートの結果を配布しております。 

そちらをご覧いただき、皆様のご意見をお持ちよりいただければと思います。 

多くの方のご参加をお待ちしております。 

 

日時：３月 14日(日) 10 時～   

場所：姫川原コミュニティセンター体育館 

鳥坂小唄保存会 

新年を祝う市民のつどいで乾杯を行う 

小川会長と上野さん（上越タイムスより） 
大納涼盆踊り大会 

介護施設慰問 



  

 

 

たくさんの人々に支えられながらこの 2 年間、編入先の大学

で工業を学んで来ることができました。ここ 1 年で世界状況や

生活が一変し、皆様苦労されているかと存じます。就職する周

りの友人も大変苦労していました。そんな中、無事大学院に進

学することができ来春からは修士 1 年生として新たなステージ

となります。引き続き工業を学び、生活がより豊かになるよう

な技術者を目指して勉学に勤しみたいと思います。    

下組  佐藤 悠 

 

中学の 3年間は、部活と勉強の両立ができるように頑張りました。

部活はコロナで大会が中止になって悔しい思いをしたけど、高校で

も野球を続けたいと思います。  

今は受験に向け、志望校合格を目指します。  

下組  坪木 大地  

 

私は中学校で部活と勉強の両立を頑張ってきました。両立する

のは大変だったけど部活も勉強も楽しむことが出来て充実した

日々を過ごせました。高校に行ってからも周りの人達を大切にし

て様々なことに楽しみながら挑戦していきたいです。   

 団地  増田 咲良  

 

楽しかった高校生活も終わり、私は 4月か

ら進学します。自分の夢に向かってまた勉強

を頑張ろうと思います。  

将来は地元で就職しようと思っているので、

いろんな事を学びたいと思います。 新しい

環境でも頑張ろうと思います。  

 北団地         大前 沙侑  

 

小学校では友達や先生に恵まれ充実した

六年間でした。  

中学校でも楽しく過ごせるよう人との関り

を大事にしていきたいです。  

中学校へ行っても勉強や部活を頑張りたい

です。   

北団地  望月 環  

 

 

 

 

 

 

私は 4月から新潟の専門学校へ入学する事になりました。  

コロナ禍で多くの学校行事や大会が中止になり、いつの間にか卒業

(;_;)。JK最後の高校生活は散々な結果になってしまいましたが、

今まで出会った全ての人に感謝し、学校生活で学んだ事、この姫川

原という地で学んだ事を心に頑張りたいと思います。  

住み慣れた姫川原を離れての一人暮らしは不安ですが、たまに帰っ

てくるつもりでいるので、見かけたら気軽に声をかけてください。    

下組  八橋 莉珠 

 

 

中学では勉強や部活以外にも色々なことにチャレンジ

してみたいです。不安もたくさんありますが今はすごく

楽しみです。  

北団地  米山 沙季 

 

 

さくらこども園では、なわとびがたくさん跳べ

るようになってうれしかったです。  

小学校では、テストで 100点をとりたいです。  

          北団地  田中 紗和  

 

 

 

祝 卒園卒業 
おめでとうございます 


